


Verbale Consiglio di Istituto del 22/12/2021
 

Alle ore 18.15 del giorno 22/12/2021 in modalità videoconferenza
MEAT si è riunito il Consiglio di Istituto dell'  ICS Margherita Hack
di San Donato Milanese.
 
Risultano presenti:
D.S Roberta Di Paolantonio
Prof.ssa Del Vecchio Cecilia
Prof.ssa Testoni Cristina
Prof.ssa Fabbri Paola
Docente Nocilla Giuseppina
Docente Grado Filomena
Docente Fedeli Gabriella
Docente Montana Fabiana
Presidente Ricupero Maria
Consigliere Favaro Elisabetta
Consigliere Palazzo Tatiana
Consigliere Villa Viviana
DSGA Anna Crudeli
 
Risultano assenti:
 Tomassi Cinzia
 Gaia Eleonora
 Lamonaca Laura
 Prevarin Eleonora
 

Punti all’ordine del giorno:
1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente
2: Approvazione PTOF 21-22
3: Proposta di discarico dei beni
4: Delucidazioni da parte del commissario mensa Sig.ra Palazzo
Tatiana in merito al verbale di ATS
5: Saluti e Auguri della Dirigente Scolastica
6: Varie ed eventuali
 
 
Funge da segretaria: la Docente Nocilla Giuseppina.



 
Il Presidente, Dott.ssa Ricupero Maria, costatata la validità della
seduta, dà inizio alla discussione:
 
Punto 1: Approvazione del verbale della seduta precedente.
Il verbale della seduta precedente del 21/10/2021 viene approvato all’
unanimità.
 
Punto 2: Approvazione PTOF 21-22.
Prende la parola la Dirigente Scolastica, la quale mette in risalto
l’offerta formativa della scuola per il triennio 22-25 evidenziando la
“Scuola in chiaro” approvato dal Collegio Docenti.
La Prof.ssa Del Vecchio comunica di avere già inviato a tutti 4 file per
poterli visionare e che poi saranno caricati sul sito della scuola.
La Presidente Recupero Maria chiede chiarimenti su alcuni progetti e
viene chiarito che i progetti anche in questo momento di emergenza
epidemiologica verranno mantenuti nella prospettiva di realizzarli ma
nell’ottica di essere rimodulati.
La Prof.ssa Del Vecchio Cecilia comunica anche che la Scuola
Secondaria parteciperà ad un progetto internazionale con due classi
campione.
Il punto 2 viene approvato all’ unanimità.
 
Punto 3: Proposta di discarico dei beni.
Per tale argomento prende la parola la DSGA Anna Crudeli, la quale
comunica la proposta dello smaltimento del materiale in discarico
chiarendo di fare un inventario con un elenco di ciò che funziona e
non per l’A.S. 21-22.
Il punto 3 viene approvato all’ unanimità.
 
Punto 4: Delucidazioni da parte del commissario mensa Sig.ra
Palazzo Tatiana in merito al verbale di ATS.
La sig.ra Tatiana Palazzo chiarisce la situazione creatasi in merito a
quanto accaduto nell’A.S. precedente in merito al verbale dell’ATS ed
esprime il suo parere favorevole nel mantenere la stessa ditta piuttosto
che trovarsi con altre sconosciute.
 
Punto 5: Saluti e Auguri della Dirigente Scolastica.



La Dirigente Scolastica Roberta Di Paolantonio ringrazia tutti i
presenti per la collaborazione ricevuta in questi mesi di Reggenza e
augura a tutti Buone Feste e un anno ancora migliore da questo che sta
per finire in un periodo particolare segnato dal Covid con tutte le sue
complessità.
Infine conclude la Presidente Dott.ssa Ricupero ricambiando gli
auguri e sperando di ritrovare la Dirigente Di Paolantonio a Gennaio.
 
Punto 6: Varie ed eventuali. ( macchine per la pulizia )
La DSGA Anna Crudeli informa i componenti del Consiglio di avere
già acquistato 2 macchine lava asciuga, una per scuola Greppi e una
per la scuola di Poasco. Anche la scuola secondaria è dotata di una
macchina per le pulizie straordinarie e dal mese di gennaio si
provvederà all’acquisto per la scuola primaria e per le Pagode.
 
 
Alle ore 19.11, avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno, il
Presidente dichiara sciolta la seduta.
 
Il Presidente                                                         Il Segretario
Dott.ssa Maria Concetta Ricupero           Docente Giuseppina Nocilla
 
 
 
 
 
 
 


